
Acta de la Comision de Espacio Público 

 

 A los diecinueve días del mes de diciembre de 2018 se reúnen los miembros de la 

Comisión de Espacio Público Sras. Ana Bas, Mora Aráuz, Delia Ghiraldo, Magdalena Silveyra, Ofelia 

Manzi y Los Sres. Nilo Díaz y Arístides Atanasiadis. Asiste la señora Ignacia de la Comisión de 

Espacios Verdes. 

 La Sra Ignacia plantea los problemas del arbolado en la comuna. No están claras las 

responsabilidades que le corresponden dado que habiendo terminado la concesión de poda 

corresponde a cada comuna realizar el respectivo plan. En la ejecución del arbolado podrían 

participar, empresas más pequeñas.  La Sra. Arauz sugiere que se solicite al Sr. Fox que presente 

los pliegos de arbolado. 

 Con respecto a los reclamos que, durante el año se realizaron mediante cartas, no se ha 

obtenido respuesta. Por lo tanto se decide que, a partir del año próximo se presentarán ante el 

Consejo propuesta que deban ser de tratamiento obligatorio. 

 EL Sr. Díaz comenta el tema de su denuncia de la proliferación de mosquitos en las 

cámaras de luz. La misma no ha tenido tampoco respuesta.  

 Otro tema pendiente es el de los contenedores de basura, verdes, que debían ser retirados 

y lo han sido sólo parcialmente. El tema de la recolección de basura, es otro de los pendientes y se 

resuelve, igualmente, presentar proyectos para que deban ser tratados.  

 Siendo las 19,30 se levanta la sesión. 


